

## BAB IV PENUTUP

### 4.1 Kesimpulan

Berdasarkan analisis data yang telah dilakukan mengenai prefiks {*meN-*} dalam kumpulan cerpen *Kupu-Kupu Banda Mua*, ada beberapa yang dapat disimpulkan, yaitu:

- 1) Kategori kata dasar yang dapat bergabung dengan prefiks {*meN-*} dalam kumpulan cerpen *Kupu-Kupu Banda Mua* adalah: 1) kata kerja, 2) kata sifat, 3) kata benda, 4) kata bilangan, dan 6) kata kerja yang disertai penggunaan klitik. Selain itu, ditemukan kata dasar berbahasa Inggris yang berkategori kata kerja dan kata sifat bergabung dengan prefiks {*meN-*}. Kemudian, juga ditemukan kata dasar berbahasa Minangkabau yang berkategori kata kerja bergabung dengan prefiks {*meN-*}. Ada dua fungsi prefiks {*meN-*} yang terdapat dalam kumpulan cerpen *Kupu-Kupu Banda Mua*, yaitu prefiks yang berfungsi mengubah kategori (afiks derivasional) dan prefiks yang tidak berfungsi mengubah kategori (afiks infleksional).
- 2) Makna gramatikal yang ditemukan dalam kumpulan cerpen *Kupu-Kupu Banda*, yaitu: 1) Menyatakan makna ‘tindakan yang aktif lagi transitif’, 2) Menyatakan makna ‘menjadi atau proses’, 3) Menyatakan makna ‘berlaku’, 4) Menyatakan makna ‘menuju ke tempat’, 5) Menyatakan makna ‘membuat’, 6) Menyatakan makna ‘mengucapkan’, 7) Menyatakan makna ‘mengeluarkan (suara), 8) Menyatakan makna ‘memperingati’, 9) Menyatakan makna ‘memberi’, 10) Menyatakan makna ‘ada di/tinggal di’.

Selain itu, ditemukan makna kontekstual, yaitu: makna ‘terpancar/bersinar’, makna ‘bertambah’, dan makna ‘menutup’.

#### 4.2 Saran

Pada bidang morfologi, penelitian mengenai prefiks {*meN-*} masih terlihat jarang dilakukan. Oleh karena itu, penulis berharap penelitian ini dapat dilanjutkan secara mendalam oleh peneliti selanjutnya. Penulis juga berharap kepada peneliti untuk dapat menggunakan atau mempertimbangkan kumpulan cerpen *Kupu-Kupu Banda Mua* karya Elly Delfia sebagai sumber data penelitian. Hal ini dikarenakan kumpulan cerpen *Kupu-Kupu Banda Mua* masih dapat diteliti dari berbagai jenis penelitian lain di bidang morfologi, seperti afiksasi, morfofonemik, redupliksi, dan jenis penelitian lainnya. Dengan demikian, penulis berharap semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat kepada pembaca, terutama untuk peneliti selanjutnya yang mengambil prefiks {*meN-*} sebagai objek penelitiannya.

